

Aceite facial de semillas de papaya fue reconocido como uno de los mejores del planeta

Elquimia, marca chilena de cosmética basada en semillas de papaya de La Serena, en la entrada al Valle de Elqui, obtuvo la medalla de plata en la categoría Best Nourishing Facial Oil de los Universal Beauty Awards 2026, uno de los certámenes más prestigiosos de la industria cosmética global.

Entre más de 700 postulaciones internacionales, Elquimia fue superada únicamente por una marca finlandesa, posicionando a Chile en el mapa de la cosmética de alto desempeño frente a gigantes de Europa, Asia y Norteamérica.

«Este premio es un reconocimiento a una forma de crear cosmética desde Chile, con sello de territorio, con procesos, personas y ritmos propios. Detrás de lo que hacemos hay ciencia, paciencia, colaboración y una convicción

profunda de que en Chile tenemos ingredientes naturales nobles que pueden destacar entre los mejores del mundo», señala Daniela Bustamante, fundadora de Elquimia.

«Ver a una emprendedora de nuestra región de Coquimbo competir y ganar frente a marcas internacionales con décadas de trayectoria confirma que cuando hay innovación, ciencia aplicada y valorización de nuestros recursos locales, los emprendimientos chilenos pueden posicionarse entre los mejo-



Los Universal Beauty Awards evalúan productos bajo criterios de eficacia real, calidad de formulación, pureza de ingredientes, innovación y sustentabilidad. Este reconocimiento posiciona a Elquimia como referente de la cosmética chilena en el escenario global.

res del mundo», afirma Pascal Lagunas Rojas, director regional de Sercotec Coquimbo, organismo que ha brindado apoyo a este emprendi-

miento a través de diferentes programas, como es el acompañamiento brindado por el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec La Serena.

■ DE RESIDUO A INGREDIENTE COSMÉTICO DE CLASE MUNDIAL

Este aceite de semillas de papaya chilena destacó por su textura liviana de rápida absorción, capacidad de nutrir sin saturar y excelente afinidad con pieles sensibles. La papaya chilena, adaptada al extremo sur del Desierto de Atacama, desarrolla una composición singular. Sus semillas, habitualmente descartadas por la industria alimentaria, son recuperadas por Elquimia bajo un modelo de economía circular y transformadas en un aceite con propiedades reparadoras, antioxidantes e iluminadoras.

Los Universal Beauty Awards evalúan productos bajo criterios de eficacia real, calidad de formulación, pureza de ingredientes, innovación y sustentabilidad. Este reconocimiento posiciona a Elquimia como referente de la cosmética chilena en el escenario global.